

M. F.-C. LABERGE

Les membres du Conseil Général de l'Alliance Nationale, en appelant M. Laberge à la haute dignité de Président général, ont rendu hommage au talent, à l'activité et à la grande renommée de cet homme distingué.

Quoique relativement jeune, M. Laberge a su se créer une réputation enviable à plus d'un titre et l'on peut dire de lui, sans crainte de se tromper, qu'il a réussi! Il est un des meilleurs exemples de ce que peut faire dans le monde un homme bien doué qui est en même temps un sobre et un travailleur.

M. Laberge naquit à Sainte-Philomène, comté de Chateauguay, le 3 novembre 1871, du docteur Edouard Laberge, député provincial du comté, et de Nathalie Poulin. A été diplômé avec la plus grande distinction de l'Académie Commerciale Catholique, ainsi que de l'école Polytechnique, de Montréal, a pratiqué sa profession d'ingénieur civil et d'arpenteur géomètre à Montréal, depuis 1892. Il s'est spécialisé dans le ville municipal et a été employé par les villes formant la banlieue de Montréal. Actuellement il est ingénieur des villes du Sault-au-Recollet, Cartierville, Saint-Michel, Montréal-Nord, et Saint-Léonard. A été nommé, en 1910, par le Gouvernement Gouin, Commissaire des utilités publiques pour la Province de Québec. Est professeur titulaire et honoraire de l'Université Laval, depuis 1893.

Est marié à Melle Blanche Gohier, fille de M. Aldérie Gohier et de Marguerite St-Germain de Montréal. Habite Outremont.

Notre Société a été heureuse dans son choix, car M. Laberge est certainement l'un des hommes le mieux qualifié pour continuer avec succès l'œuvre à laquelle son prédécesseur M. L.-A. Lavallée s'est dévoué durant les huit dernières années. Qu'il nous soit permis de dire en passant que ce dernier a toujours été sur la brèche, ne comptant pas lorsqu'il s'agissait de promouvoir les intérêts et la marche ascendante de l'Alliance Nationale. Aussi, les regrets sincères des membres de cette dernière sont beaucoup atténués par le fait, d'abord, qu'une heureuse clause de nos règlements donne le droit à M. Lavallée de continuer à faire partie de l'Exécutif pour de nombreuses années à venir, et à faire bénéficier de son expérience et de ses lumières d'administrateur reconnu, la direction de notre belle Société; et ensuite, par le fait aussi que son successeur au siège présidentiel est un sûr garant que l'Alliance Nationale ne périlitera pas, mais continuera à marcher dans la voie du progrès qui lui a été si bien tracée.

Nos lecteurs apprendront, sans doute, avec plaisir, que les statuts de la Société ont été amendés de manière à ce que dans l'avenir non seulement l'ancien Président sortant de charge fera partie de l'Exécutif, mais aussi ses deux prédécesseurs. De sorte que, pour le présent terme, en outre de M. L.-A. Lavallée qui reste membre du bureau de direction, il y a également M. H. Laporte, ancien maire de Montréal, ancien commissaire du Havre, directeur du Crédit-Foncier franco-canadien, directeur de la Sauvegarde, président de la Banque Provinciale, docteur en droit du McGill, commissaire du gouvernement fédéral pour les achats de guerre, administrateur de la succession de Beaujeu et président de la maison Laporte, Martin, compagnie limitée.

M. Jos. Contant, docteur es-sciences pharmaceutiques, président de l'école pharmaceutique Laval, ancien commissaire du Havre, ancien pré-

sident de la Chambre de Commerce de Montréal, officier d'Académie, (titre décerné par le Ministère de l'Instruction publique en France) membre de la corporation de l'école des Hautes Etudes et professeur à cette institution, reste aussi dans l'Exécutif

L'Alliance Nationale ne pourra que bénéficier de l'expérience et de la haute renommée de ces adhérents, et les membres du Conseil général ont droit à nos sincères félicitations pour l'adoption de cette sage législation.

L'ALLIANCE NATIONALE A HULL, P. Q.

Nous nous faisons, je crois, l'écho de tous les délégués qui ont assisté à la convention, en disant que cette dernière a été un véritable succès, tant au point de vue de l'organisation des différentes démonstrations, qu'à celui des résultats obtenus.

Le voyage, de Montréal à Hull, par train spécial, le cinq août, s'est effectué dans les meilleures conditions possibles, et les trois cents excursionnistes qui y ont pris part, dont plusieurs accompagnés de leur dame, en conserveront, nous n'en doutons pas, un agréable souvenir.

La procession à travers les rues pavées de la ville de Hull, dimanche matin, sous les yeux d'une foule immense rassemblée sur le parcours pour voir défiler ce beau bataillon, de l'Alliance Nationale, a été, au dire de tous ceux qui en furent témoins, la plus belle et la plus imposante du genre encore faite à cet endroit, et l'on pourrait ajouter, dans beaucoup d'autres. Puis la grand-messe solennelle si édifiante avec son magnifique chœur de chant, les décorations de toutes sortes qui paraient la belle église de Notre-Dame de Grâce; la réception paternelle faite par le digne curé Guertin aux délégués de l'Alliance Nationale; le sermon de maître, véritable pièce d'éloquence patriotique et religieuse, par l'aumônier de la Société, Monseigneur George Gauthier, évêque auxiliaire de Montréal; le banquet, dans l'après-midi, avec ses mille convives des deux sexes, heureux témoins des magnifiques joutes oratoires qui y ont eu lieu; à mentionner spécialement parmi ceux qui ont parlé: MM L.-A. Lavallée, Président général, Mgr George Gauthier, Sir Wilfrid Laurier, M. le curé Guertin, Frs Fauteux, avocat, F.-C. Laberge, le Notaire F.-A. Labelle, A. Lachapelle, avocat, Dr Archambault, maire de Hull, Eugène-H. Godin, C.R., R. Bédard, Président des Artisans, O. Durocher, Président de l'Union St-Joseph du Canada, etc., etc.

Après le banquet, l'agréable promenade en automobile, sur le driveway et à la Ferme expérimentale à Ottawa, et l'ouverture officielle de la Convention, à huit heures du soir, qui s'est faite avec tant de solennité.

Puis enfin lundi matin, le sept, les différents comités qui commencent à exposer leurs rapports à la Convention, travail qui se fit avec tant de méthode et de bonne entente, qu'à la quatrième séance, lundi soir, tout se terminait par l'élection des Officiers Généraux qui a donné le résultat suivant:

MM. F.-C. Laberge.... Président général.
Chs Duquette.... 1er Vice-Président général.

Dr P.-H. Bédard.... 2e Vice-Président général
Georges Monet.... Secrétaire général.
Alfred St-Cyr.... Trésorier général.
Dr Théo Cypriot.... Médecin en chef,

Dr J.-A. Lapierre... Directeur.
Frs Fauteux.... Directeur.
L.-O. Dauray, N.P. Directeur.
Dalbé Viau.... Directeur.
F.-A. Labelle, N.P. Directeur.
Dr C. A. Daigle... Commission Médicale.
Dr J.-H. Garceau... Commission Médicale.
O. Bourdon.... Vérificateur.
J.-A. Mignault... Vérificateur.
Philius Larivière... Commissaire-ordonnateur général.

D.-A. Daignault... Introduceur général.

Nous pouvons certes, dire que c'est une des plus belles sessions que le Conseil Général ait encore tenue depuis la fondation de la Société.

Nos lecteurs trouveront dans le prochain numéro de septembre le texte officiel complet des amendements qui ont été adoptés à cette session.

A TRAVERS LES CERCLES

Installation d'un nouveau cercle de l'Alliance Nationale à St-Henri de Lévis.

Dernièrement, M. Chs Duquette, 2e vice-président général de l'Alliance Nationale, assisté de M. C.-J. Paquin et de M. J.-A. Beauchemin, procéda à l'installation du cercle de Ventadour No 440.

Malgré la température défavorable tous les membres fondateurs s'étaient rendus à cette soirée qui fut des plus intéressantes.

Les officiers qui ont été élus pour présider aux destinées de ce cercle sont:

Président.... R. O. Dumont.
Vice-président Jos. Mercier
Sec.-arch.... Philémon Bussièrre
Trésorier.... Philémon Bussièrre.
Médecin.... R. O. Dumont.
Commissaire... Ernest Fortier.
Introduceur... Joseph Drouin.

Ce cercle tient ses réunions le dernier samedi de chaque mois à la salle publique, à 8 hrs p.m.

L'Alliance Nationale s'établit à Cabano.

Mardi, le 18 juillet, avait lieu dans la salle du Conseil de Cabano, comté de Témiscouata, l'installation du cercle Colbert No 439, sous la présidence de M. Chs Duquette, Inspecteur en chef, assisté de M. J.-E.-O. Béveau, organisateur.

Ce cercle a été institué avec un effectif de 52 membres.

Tous les membres fondateurs étaient présents à l'assemblée ainsi qu'un bon nombre de citoyens qui avaient été invités à l'installation.

Les membres qui ont été choisis pour remplir les diverses fonctions d'officiers sont:

Président.... Camille Pelletier.
Vice-président... J. B. Chouinard.
Sec.-arch.... Denis Morrisson.
Trésorier.... Denis Morrisson.
Médecin.... L. Côté.
Commissaire.... Octave Bérubé.
Introduceur.... Wilfrid Morrisson.

Après l'installation des officiers et l'adoption des règlements, M. Duquette expliqua, avec toute l'éloquence qu'on lui connaît, le but de l'Alliance Nationale et les moyens qu'elle prend pour y parvenir. Des discours ont aussi été prononcés par MM. C. Pelletier, Denis Morrisson, J.L.O. Béveau et J. B. Chouinard.

L'accueil qu'on a fait à l'Alliance Nationale à Cabano fait prévoir que ce nouveau cercle comptera avant longtemps ses 100 membres.

M. J.-E.
Sec.-arch
cercle

Nom
dont le
rant les

PROPO

J.-E.-A.

Virgile

*F. Chs

A.-E. L.

*J.-O. I.

Adélaïde

J.-O. H.

*Mme G.

G. Bold

J.-A. B.

Léon D.

R. Hervé S.

R. Rayn

Léonida

Elmira I.

R. Rayn

J.-O.-A.

Estelle M.

P. Bélan

Mme A.

R. Rayn

T. Chau

R. Ham

Mme Al

B. Clout

A. Belis

Mme D.

M. Lade

Ernest T.

Jos. Trem

P. Marco

M. Prote

N. Bélan

A. Chev

P. Trem

Jos. Lam

Jos. Vern

Mme C.

Jos. Lach

P.-M. G.

J.-H. Bé

A. Piquet

Thomas F.

J.-R. Cou

Russel L.

A.-J. Bou

Mme Alf

Ca

S. Demers

M. J. T.

Florbert

Jos. Lach

* Sa photo

lication.